

Der spirituelle Lehrer vereinigt unterschiedliche Aspekte des bewussten Seins:



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters



Sein Herzschlag ist verbunden mit dem Rhythmus der Erde, seiner spirituellen Mutter.
So lebt und arbeitet er mit dem Rhythmus der Trommel, ähnlich einem Specht:

„Nur das Herz ist einsichtig und findet immer einen Weg“

Calcitherzkristallsole 2010, Tausendgüldenkrautblüte mit Ulmenblüte (Nuhrovia) und Borax-Ackerschachtelhalm-Urtrinktur und Seerose 16.08.2015, Regenbogenboa C220 (4) C4 Institut Freiburg am 11.02.16 sowie monoatomischem Germanium Institut Blaubeerwald 06.02.17.

Er hat den Inneren Eingeborenen in sich integriert mit der Schildkröte als Wappentier.
Er ehrt den Geist der Ahnen, ihre Rituale und die Kulturgeschichten der Völker:

Einweihung – Der Innere Eingeborene

„Die kosmische Kraft der freud- und liebevollen Acht- und Aufmerksamkeit“

Christrose 2008 und Passionsblume 2010 in besonderer Sole mit Aloe (21.11.2011) Gipsdruse (23.11.2015), Karettschildkrötenpanzer C220 (4) am 08.01.2016 C4 Institut Freiburg, Stilbitkristall im Muttergestein vom 12.09.2016.

Sein Atem ist befreit - damit lässt er auch seine Mitgeschöpfe frei atmen und leben:

„Erneuerte geistige Erdung der Atmung in Liebe“

Eucalyptusblatt in Sole Hvar 2010 (Verstärkt und entstaubt den Lebensatem ...)
Monoatomisches Eisen, Bor, Zirkonium 03.02.2017,
Institut Blaubeerwald (erneuerte geistige Erdung)
Blüte blauer Eisenhut 04.08.2017 Höfen, Austria
(neutralisiert die fehlgeleitete Absicht, der Liebe fremd ist)

Ich stehe fest verwurzelt, tanze befreit und gebe
mich dem Rhythmus des Lebens vertrauensvoll hin!